

Deux formations pour deux belles prestations

L'église du Sappey était pleine comme un œuf samedi soir à l'occasion du concert de Noël.

Les deux ensembles, la Chorale Arc-en-Ciel de Pers-Jussy et le Chœur des Bornes qui rassemblent des chanteurs des quatre communes des Bornes, sont bien connus sur le plateau où ils se produisent régulièrement et leur talent les a aussi fait franchir l'Hexagone.

Financer des chiens-guides d'aveugles

Le concert était exceptionnel à plus d'un titre puisqu'il était donné en faveur de l'Association de chiens-guides d'aveugles de Lyon et du centre-Est, association dont le but est de

former et d'offrir gratuitement des chiens-guides à des personnes atteintes de cécité, leur objectif consistant à gagner plus d'autonomie et à s'insérer dans la société.

Le Chœur des Bornes a assuré la première partie du concert et interprété neuf morceaux, et "le Noël des Savoyards" a été repris par les spectateurs.

Puis la chorale Arc-en-Ciel est entrée en lice avec un répertoire très international, Russe, Polonais, Argentin et Français sur le thème de Noël.

Pour le final, les deux formations se sont unies pour chanter le "Noël des enfants du monde" et "Douce Nuit".

Maurice SUBLET



Un concert grandement apprécié par les mélomanes présents. Photo Le DLM.S